

La UV, referencia también en másteres oficiales - Las Provincias - 21/02/2019

VALENCIA

Extras. La Universitat de València (UV) es una institución moderna y actual, que se sitúa entre las primeras de Europa en recepción de estudiantes internacionales y destaca entre las españolas por estar entre las mejores posicionadas en todos los rankings. Todo ello no quita para que la UV mantenga su esencia y tradición, no en vano fue fundada en 1499 como Estudio General y este año celebra su 520 aniversario.

Con sus programas de grado (entre los que se incluyen dobles e internacionales) cubre todas las áreas de conocimiento: artes y humanidades, ciencias, ingenierías, ciencias de la salud y ciencias económicas, sociales y jurídicas. Una amplia oferta que también está presente en sus estudios de posgrado.

En este curso, la Universitat de València ha ofertado 107 másteres oficiales, de los que 21 son interuniversitarios y ocho de ellos dobles titulaciones internacionales. En total, cuentan con 4.816 plazas de las que se han cubierto más del 85 por ciento, lo que supone más de 6.200 estudiantes de máster matriculados.

Además de este tipo de posgrados, la UV también ofrece estudios de doctorado, con 62 programas en los que participan 4.413 estudiantes y se elevan hasta 8.263 las tesis inscritas.

Un punto importante es que al tratarse de una universidad pública, los precios de las titulaciones también lo son.

OFERTA La Universitat ofrece más de un centenar de titulaciones y 62 programas de doctorado

La UV, referencia también en másteres oficiales



Rectorado de la Universitat de València. LP

De la misma forma, otro de sus puntos fuertes es que en sus programas, La Universitat aporta siempre un enfoque multidisciplinar que enriquezca al alumno y le aporte otro tipo de habilidades que le servirán para desarrollar su actividad en el futuro.

INTERNACIONALIZACIÓN

Además de ofrecer múltiples posibilidades de movilidad académica más allá del programa Erasmus, la Universitat de València destaca por sus más de 1.000 convenios de intercambio de estudiantes y profesorado con universidades de los cinco continentes.

Unos programas que afectan también a los másteres, pues la UV dispone de dos titulaciones Erasmus Mundus: el Máster Universitario en Psicología del Trabajo, de las Organizaciones y de Recursos Humanos y el Máster Universitario en Química Teórica y Modelización Computacional.

AMPLIA OFERTA

La oferta de la UV es tan amplia como sus ramas de conocimiento. Entre el más de centenar de másteres o ofertar destaca el Máster en Ciencia de Datos, el Máster en Contenidos y Formatos Audiovisuales o el Máster Universitario en Traducción Creativa y Humanística.

Además, ofrece dobles titulaciones internacionales, ofertas muy interesantes entre las que se encuentra el iMBA.